
Abstract : considered is a modern 
philosophy and also as the most important secretions of the human 
thought, which has nowadays become  thanks to the vast amount 
of information and communication technologies is a characteristic 
of the modern era , the follower of the evolution of the concept of 
total quality management will notice the evolution of it in all over 
the fields that apply because of the developments in the 
environment organization in various fields, methods, tools, ideas, 
and also the fact that the concept of total quality management from 
the point of view of organizations must be linked to the innovation 
and continuous improvements in methods and techniques, in order 
to strengthen the competitiveness of organizations and improve its 
efficiency and to maximize the chances of the presence globally.
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Résume: le management de la qualité totale est une philosophie 
moderne et les sécrétions plus importantes de la pensée humaine, 
qui est devenu, grâce à la grande quantité de technologies de 
l'information et de la communication est une caractéristique de 
l'ère moderne, et a suivi l'évolution de la notion de gestion de la 
qualité totale remarquerez l'évolution qui l'ont connu ainsi que les 
champs qui s'appliquent lorsque, en raison de l'évolution de 
l'organisation de l'environnement dans divers domaines Kttor et 
méthodes, des outils et des idées, et aussi le fait que le concept de 
gestion de la qualité totale du point de vue des organisations doit 
être lié à l'innovation et l'amélioration continue des méthodes et 
des techniques, de manière à renforcer la compétitivité des 
organisations et d'améliorer son efficacité et à maximiser les 
chances de la présence à l'échelle mondiale. 
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